
Nimmt der Ausbau an Windenergie in
Sachsen Fahrt auf?

Dresden. Sachsen hat nach Angaben von dpa in den ersten neun Monaten dieses
Jahres bereits mehr Windräder genehmigt als im gesamten Vorjahr. So wurden in
den ersten drei Quartalen 24 Windenergieanlagen mit einer Leistung von rund 140
Megawatt genehmigt. Das sind bereits vier mehr als im ganzen Jahr 2022. Der
Optimismus in Ehren, aber genehmigt, ist nicht in Betrieb genommen. Wie die
Fachagentur Windenergie an Land mitteilte, sind bis September 2023 nur vier
Anlagen in Betrieb gegangen und 13 Anlagen wurden stillgelegt. Damit sei die
zahl der Windräder in Sachsen zurückgegangen.
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